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2025 春闘団体交渉（団交）が始まりました。 

5 月 9 日の第 1 回団交では、賃金に関して組合は春闘アンケートでの増額希望平

均額 15,572 円の要求をしていますが、財政難などを理由にベースアップは出せな

いとゼロ回答でした。 

また多くの職員の要望である住宅手当の支給に関しては「要望が強いことは認識

している。教員と職員では制度が異なること、実際問題住宅手当の出す場合の財政

的影響が大きいので支給できない」と住宅手当についてもゼロ回答でした。 

組合はこの異常な物価高騰・都内近隣の住宅費の上昇の中で、実質賃金は下がり

多くの職員はベースアップ・住宅手当の支給を切実に望んでいることを伝えました。 

 ゼロ回答で終わらせないために、組合は「賃金・職員住宅手当緊急アンケ―ト」

を行うことを決定しました。 

右の QR コードから、数問のアンケートに回答をお願いします。 

多くの慶應義塾に働く教職員の声を義塾に届けましょう。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

団交では、賃金はもちろん、各職場の労働条件、 

職員賃金制度の見直し、福利厚生など様々な項目 

について計 6 回の交渉を行います。 
 交渉時間は 19 時から 22 時まで、毎回 zoom で 
行います。慶應義塾がどのような塾運営を行うの 
かよくわかります…労働組合はアンケートの結果や要望を訴えて、交渉していま
す。労働組合に加入して団体交渉に参加し要求・声を義塾に届けましょう！ 
組合員の方はぜひご参加ください。 
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ベースアップ・住宅手当  

ゼロ回答に怒りの声を！ 

団 交 の お 知 ら せ 

6/4(水)は病院長出席する主に病院問題の団体交渉です 

今後の日程 
5/23（金）一貫校教員問題＋賃金 

6/ 4（水）病院問題＋賃金  *病院長出席 

6/12（木）塾財政＋大学教員問題  

*財務理事出席 

6/25（水）全体問題(賃金＋各職種) 

緊 急 ア ン ケ ー ト 



 

 

 

 

 

 

 

日時：5 月 20 日(火)17：15～18：30   
場所 ： 労働組合事務所(第 2 校舎１F) 

内容 :  給与票の見方 （東京医労連書記長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・社会人になって慶應義塾から給与を手にします。給与票を見ながらお金のことを一緒

に考えませんか。 

・どんな小さなことでもかまいません。気になること、心配なことはなんでも聞いてく

ださい。 

・職場の先輩と気楽に話しましょう。 

・飲み物、スイーツを用意してお待ちしています。 

 

5/15「看護の日」人員不足解消で安心医療へ  看護師約 130 人が参加 
                      主催 東京医療関連労働組合協議会 
 
人員不足や過酷な夜勤改善を求めて集会や宣伝を行いました。元日本医療労働組合委員

長 田中氏の講演会では、「1989 年から始まった「ナースウェブ」について医療現場で働

く看護師が外に出て現場の要求を訴え続けたことに大きな意義があり、労働条件を改善し

てきました。労働条件改善は、患者、国民の願いでもあります。急ではないが、変えてき

た歴史があり現場の看護師が諦めずに声を上げ続ければ必ず変わる。これからも集会や、

宣伝頑張っていこう！」との内容でこれからも頑張ろう！という力が湧いてきました。 

（看護師） 

         

 

 

※組合へは専任・非専任問わず、加入できます。組合への加入をご希望の方は、下記にご記入後、切り取り、慶應義

塾労働組合四谷支部まで塾内便にてご送付ください。(組合紹介パンフを希望の方は、k-yotsuya@keio-

union.or.jp にご連絡ください)。 

            記入日：20 年  月  日   職員番号：       職場名： 

 氏 名            生年月日：  年  月  日   職員・看護師

メールアドレス            
 

こちらからも

加入できます 

労組が主催する 

「社会人カフェ」のお誘い 
 

お金を貯めるにはど
うしたらいいの？ 

残業ってどういうことなの？ 

組
合
事
務
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夜勤の手当は 
どうなってるの？ 

本日 


